



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

politique du logement

Question écrite n° 75074

Texte de la question

M. Jacques Cresta attire l'attention de Mme la ministre du logement, de l'égalité des territoires et de la ruralité sur la question du mal-logement en France. Dans les conclusions de son rapport annuel publié récemment, la fondation Abbé Pierre dénombre près de 3,5 millions de mal-logés. Elle dénonce l'insuffisance des hébergements d'urgence à destination des sans-abris. Le nombre de demandeurs d'un logement social atteint 1,8 million, alors que seules 467 000 HLM sont attribuées chaque année, satisfaisant ainsi moins d'un quart des demandes. Par conséquent, il souhaite donc connaître les intentions du Gouvernement face à ce défi.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Cresta](#)

Circonscription : Pyrénées-Orientales (1^{re} circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 75074

Rubrique : Logement

Ministère interrogé : Logement, égalité des territoires et ruralité

Ministère attributaire : Cohésion des territoires

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [3 mars 2015](#), page 1448

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)